



REMUE-MÉNINGES à la DGFIP



Par message du 18 mai dernier, le DG s'est adressé aux personnels de la DGFIP pour annoncer, dans le cadre de la préparation des nouvelles orientations stratégiques de la DGFIP qui définiront le prochain contrat d'objectif et de moyens, l'organisation d'un grand « REMUE-MÉNINGES », prétendant associer l'ensemble des agents.

Le fait que ce type de concertation ait été lancé sans y associer en amont les organisations syndicales de la DGFIP démontre la volonté du DG d'ignorer leur représentativité et leur crédibilité, et de les court-circuiter, au travers d'un dispositif déstructuré permettant d'interpréter les résultats à sa convenance.

Cet objectif est aussi poursuivi dans la mise en œuvre de l'expérimentation des « médiations RH ». Après avoir supprimé les CAP, la DG lance un nouveau « mode alternatif de règlement des différends » !!

**À la CGT, nous ne sommes pas contre TOUT !
Ce que nous voulons,
c'est le meilleur pour les agents et les missions !**



Et nous avons aussi des idées sur :

- l'avenir de nos missions : arrêter les externalisations, assurer une formation professionnelle continue et qualifiante dans les DRFIP et DDFIP, ...
- les conditions d'exercice de nos missions : créer les emplois statutaires nécessaires pour assurer la continuité du service public, titulariser les contractuels ...
- les relations avec nos partenaires : maintenir un service public de proximité et de pleine compétence ...

Nos valeurs ?

L'intérêt général, le sens du service public, l'égalité d'accès et de traitement ...

Nos atouts ?

Maintenir et développer la culture du service public.

Nos marges d'amélioration ?

Redonner aux agents les droits qui leur ont été enlevés, avec par exemple le retour des CAPL et le maintien des CHSCT.

**Ces réunions ne serviront que d'alibis
aux futures destructions de notre administration.**

Nous invitons l'ensemble des agents à nous faire remonter leurs exigences et leurs revendications, qui seront portées par la CGT Finances publiques auprès du DG lors de la bilatérale du 24 juin prochain.

Toulon, le 10 juin 2022